

まちがど通信

南橘町では同町の第2集会所で3月8日、防災の集いを開催。北消防署の職員を講師に招き、住民50人が防災などの知識や心臓マッサージ、AEDの使い方などを学びました。屋外では、消火訓練や火災時の煙の疑似体験なども。参加者は、いざというときは慌てず、協力して助け合おうと話していました。



万々に備えて
防火や救急学ぶ

南橘町



飯塚 花野ちゃん
(2歳・荒口町)



千葉 遥哉ちゃん
(2歳・川曲町)



日下部 茉依ちゃん
(2歳・元総社町)



佐藤 光輝ちゃん
(2歳・城東町四丁目)

ゲートボールで 三世代触れ合う

野中町

3月9日、野中町で三世代交流ゲートボール大会が行われました。子ども育成会、婦人会、老人会などの合同行事。小1から96歳まで100人が集まりました。初めて体験する男の子は「難しい」と言いながらも、高齢者に教わりながら楽しんでる様子。その後は会食も行い、交流はより深まったようです。



太極龍武術倶楽部・広瀬

- ・第2・第4土曜 ・午後1時～3時
- ・ひろせ老人福祉センター ・会員数15人
- ・代表者/奥村敏さん ☎253-8385



「明るく楽しく元気よく」がモットーです。筋肉や関節だけでなく、呼吸法によって内臓の強化にも。体の内側から健康になりますよ。

編集こぼれ話

広報係に配属されて7年。人事異動で別の職場へ移ります。編集で常に関心したのは「読みやすい紙面を作る」こと。なかなか思うようにできず、試行錯誤の繰り返しでした。この4月1日号が締めくくり。思いが伝わっていることを願います。(小)